



Con el desafuero de Alito, “no pasará nada”, está empatado, admite Morena



En la Cámara de Diputados, el desafuero del diputado federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) está en suspenso y así se quedará, ya que el expediente respectivo no ha sido turnado a la Sección Instructora, aclaró el vicecoordinador de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Leonel Godoy.

“No se ha enviado el expediente por la Mesa Directiva, no se ha enviado. Pero además, no va a pasar nada, estamos dos, dos”, apuntó.

El también integrante del organismo jurisdiccional recordó que en esa instancia, hay cuatro lugares, dos ocupados por legisladores de Morena, uno más del Partido Acción Nacional (PAN) y otro por el propio tricolor, de modo que la decisión está “empataada”.

En esas condiciones, con el desafuero de Moreno Cárdenas, admitió, “no pasará nada”, a menos que el integrante del albiazul decida valorar las pruebas presentadas por la Fiscalía General del Estado de Campeche (FGECAM) y votar a favor de retirar la inmunidad procesal al señalado, dijo.

“El día que el PAN decida votar conforme a la legislación y los expedientes y a las pruebas, seguramente ese día lo enviará la Secretaria General. Está no congelado, no tiene futuro ahorita jurídico porque estamos dos y dos votos”, enfatizó.



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

27/12/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/12/26/con-el-desafuero-de-alito-no-pasara-nada-esta-empatado-admite-morena-577511.html>